

Face à l'extrême-droite et ses idées, Résistance !

Le 17 juin 1940, Jean Moulin, préfet d'Eure-et-Loir, refusa de signer un protocole affirmant que des « soldats noirs » de l'armée française avaient commis des actes d'atrocité sur des civils, ce qui était totalement faux et orchestré par les nazis. Jean Moulin refusa, allant jusqu'à tenter de se suicider pour ne pas céder sous la torture.

Le 17 juin 2023 une cérémonie est organisée pour commémorer cet acte de résistance.

Mais en ce mois de juin 2023, c'est aussi :

- ⇒ La Multiplication des refus de titre de séjour et des OQTF* à la préfecture d'Eure-et-Loir
- ⇒ L' Ouverture d'un Centre de Rétention à Orléans (Olivet)
- ⇒ Les Projets de Loi « Immigration » de Darmanin et du groupe Les Républicains lancés dans une surenchère xénophobe...



ASSEZ !

Non à l'Immigration Jetable !

En cette année où la Préfète et les élus du département multiplient les hommages à Jean Moulin, le Collectif AERÉSP28 appelle à poursuivre son combat contre l'extrême-droite et ses idées.

RASSEMBLEMENT

Samedi 17 juin à 11h

au lieu-dit La Taye à St-Georges-sur-Eure

Hommage à Jean Moulin

Pour l'Accueil de tous les Exilé-e-s

et la Régularisation de tous les Sans-Papiers !